

Wädenswil, im Juni 2016

Herzlichen Dank

für die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls, der Freundschaft und der tröstenden Worte beim Abschied von unserem lieben Papi

Gérard Sutz

22. November 1935 – 26. Mai 2016

Danken möchten wir für die lieben Karten, Briefe, wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden an die Krebsliga.

In unserem Dank eingeschlossen sind Pfarrer Frank Lehmann für die einfühlsame und persönliche Trauerfeier, der Organist Georges Pulfer für die musikalische Umrahmung und die Kirchenpflege für die grosszügige Blumenspende in der Kapelle.

Ein besonderer Dank geht an das Pflegepersonal des Hospiz Feusisberg für die liebevolle Betreuung und Begleitung von unserem Papi.

Papi wird in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien